

PREGUNTAS FRECUENTES SOBRE MERCADOS DE FUTUROS Y OPCIONES

¿Es posible efectuar compra venta de opciones agrícolas sin el requisito de ser agente de bolsa?

Para participar del mercado no es necesario ser Agente de Bolsa, solo es necesario abrir una cuenta comitente con alguno de los Agentes habilitados por ROFEX para operar. En el mercado agropecuario, si bien existen Agentes de Bolsa habilitados, también se puede operar a través de Corredores de Cereales; adjuntamos la dirección donde puede encontrar los agentes habilitados.

Es posible que una persona física o jurídica extranjera pueda realizar inversiones en Rofex , ¿como se debe proceder?

Para operar en el Mercado debe ponerse en contacto con alguno de nuestros agentes habilitados al efecto. Más allá de eso, le contamos que los extranjeros no residentes en el país gozan de una eximición en el impuesto a las ganancias, pero deben inscribir a un representante en un registro especial instituido por Resolución General AFIP 1375/02.

¿Cómo puedo operar desde Internet?

Para operar desde su PC, deberá tener instalado el E-Trader y estar habilitado por Rofex. Esta habilitación deberá solicitarse en info@rofex.com.ar.

NOTICIAS DEL MERCADO

Reporte del USDA del 12 de Julio de 2004

Trigo:

Las cifras del día de hoy muestran a nivel mundial para la campaña 2004/05 un incremento en las existencias iniciales de 1.7 millones de toneladas, aumenta la producción en 4.6 millones de toneladas, esto es compensado parcialmente por un incremento en consumo y en comercio mundial, dando como resultado un aumento en los stocks finales de 5.8 millones de toneladas, ubicados ahora en 132.24 millones de toneladas, esto es superior a los de la campaña previa, y es la primera vez desde la campaña 1999/2000 que las existencias crecen respecto al año anterior.

En particular, los cambios que se observan y se pueden destacar son un aumento en la producción de la Unión Europea de 930 mil toneladas, ahora 128.43 millones, 2 millones de toneladas más en China, ahora 87 millones de toneladas, y 500 mil toneladas de incremento en Rusia, ahora 42.5 millones de toneladas.

En nuestros reportes desde hace tiempo insistimos con la mayor competencia del mercado internacional ante la reaparición de Europa en este contexto, por eso es que creemos válido mostrarles las variaciones de producción campaña contra campaña.

Unión Europea la campaña pasada produjo 106.6 millones de toneladas, la estimación de la campaña actual es de 128.4.

Rusia la campaña pasada produjo 34.1 millones de toneladas, la estimación de la campaña actual es de 42.5.

Ucrania la campaña pasada produjo 3.6 millones de toneladas, la estimación de la campaña actual es de 15.0.

Consideramos que las cifras aparecidas hoy no dan sustento para subas en trigo en el corto plazo, independientemente de lo que suceda puntualmente en la jornada de hoy, en que la preapertura muestra expectativas de una leve suba.

Maíz:

Comenzaremos por la campaña 2003/04. A nivel mundial se observa un incremento en 500 mil toneladas en la producción, un recorte de 2.45 millones de toneladas en el consumo, que dan como resultado un aumento en stocks finales de 2.93 millones de toneladas, esto obedece fundamentalmente a un recorte de 2.5 millones de toneladas en las exportaciones estadounidenses.

Para la campaña 2004/05 las cifras también muestran cambios. A nivel mundial se observa un aumento en las existencias iniciales, que es el traslado de stocks finales del año anterior, una producción mundial de 648.8 millones de toneladas, esto es 5 millones mas que el mes anterior, el consumo se incrementa en 950 mil toneladas, dando como resultados existencias de 75.9 millones de toneladas, esto es 7 millones mas en la estimación respecto al mes pasado.

Yendo a lo particular, el cambio destacado es un aumento en la proyección de producción de maíz de Estados Unidos, siendo actualmente de 270.1 millones de toneladas, esto es 5.3 millones mas que el mes anterior. Si bien puede ser superior a lo que se esperaba, no sorprende el mismo.

La expectativa es de un mercado en baja para el día de hoy, y si no hay cambios en el clima seguramente seguiremos viendo un mercado tranquilo.

Soja:

En la campaña 2003/04 se destaca en las cifras de Estados Unidos un incremento en la molienda de soja, que da como resultado un incremento en el consumo total, e impacta en los stocks finales con un reducción de los mismos de 260 mil toneladas, dejándolos estimados ahora en 2.87 millones de toneladas. Esto puede dar sostén a la posición Agosto de Chicago, pero puede tranquilamente no reflejarse en nuestro disponible.

Para la campaña 2004/05 no hay cambios de importancia, la producción se estima ahora en 224.6 millones de toneladas, 400 mil toneladas menos que el mes anterior, aunque esto se compensa largamente con un leve recorte en consumo mundial y en comercio, resultando en un aumento de 310 mil toneladas en las existencias finales proyectadas.

Para Estados Unidos se observa un recorte de 680 mil toneladas en las proyecciones de producción, ahora ubicada en 80 millones de toneladas, esto era esperado por el mercado ante el recorte de siembras que había mostrado el USDA el 30 de Junio pasado.

En aceite y harina de soja no hay cambios de importancia.

Si bien la expectativa es de una apertura en baja, creemos que la misma está más relacionada con la continuidad del buen clima que con las cifras del reporte del día de hoy

Fuentes: SAGPyA, USDA, ROFEX, MATB., Granar.